



Association « Soutien aux plus démunis »
Case postale 74
1225 Chêne-Bourg

Rapport d'activité pour l'année 2007

L'assemblée générale du 15 mars 2007 a adopté le rapport d'activité 2006 et les comptes.

Durant l'année écoulée, trois séances de comité ont eu lieu, le 23 janvier, le 26 juin et le 17 décembre. Elles ont permis de faire le point de la situation et de prévoir les démarches à entreprendre.

En 2007, trois nouveaux puits ont été forés. Le total des puits creusés depuis 2004 s'élève actuellement à douze. Pour rappel, il s'agit de pompes à main, type de puits peu coûteux, facile à installer et à entretenir. Plus de deux cent pupitres ont aussi été remis aux écoles de brousse, ainsi que du matériel pédagogique. Depuis 2006, ce sont plus de trois cent pupitres qui ont été livrés.

Une nouvelle demande de subvention financière a été adressée à des communes genevoises. Les suivantes ont répondu favorablement à notre appel et nous les en remercions : Bardonnex, Carouge, Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg, Collonge-Bellerive, Cologny, Confignon, Lancy, Plan-les-Ouates, Thônex et Veyrier.

Un effort d'information et de sensibilisation a de nouveau été mené à Genève : d'abord lors d'une soirée festive le 13 janvier au Centre de Loisirs de Carouge. Une centaine de participants ont dégusté un repas africain, admiré des danses et percussions africaines d'une classe de 6P de l'école de Pâquis-Centre, apprécié le jazz et le blues de l'orchestre " En attendant Mario ". Ensuite par l'envoi régulier aux membres, aux écoles ayant participé aux concerts des " Droits de l'enfant " et aux communes, d'informations sur le déroulement des projets au Nigéria. Des panneaux d'exposition avec des photos des forages, des villages et des écoles de brousse, ainsi que des DVD, permettent de présenter nos réalisations. Enfin l'équipe enseignante de l'école Valérie de Pregny-Chambésy a décidé d'accorder le bénéfice de leur fête de Noël organisée conjointement avec les autorités communales à notre association.

Fin 2007, l'association compte 105 membres (15 nouveaux membres en une année).

Projets pour 2008

Nous souhaitons consolider et approfondir la collaboration avec les groupements villageois avec lesquels nous travaillons actuellement. Le directeur, par des visites régulières, assurera des animations qui permettront de dégager les priorités et les projets que les communautés paysannes souhaitent voir se développer.

Un nouveau séjour du directeur à Genève nous semble indispensable afin de rencontrer les autorités communales, les donateurs et les adhérents. Cela permettrait de tisser des liens bénéfiques, d'imaginer de nouvelles collaborations et de rencontrer de nouveaux donateurs.

Nous chercherons également à recruter de nouveaux membres et donateurs.

Le Comité (17 décembre 2007)